
地域密着型特別養護老人ホームいなわしろホーム 

令和 5 年度第 1 回運営推進会報告書 

開催日時  令和 5 年 5 月 16 日（火）13 時 30 分～14 時 20 分 
場  所  いなわしろホーム家族介護者教育室 

参加者 議  題 

入居者ご家族   ２名 
地域代表者    １名 
猪苗代町職員   １名 
知見を有する者  １名 
管理者（議長）  １名 
事務局      ３名 

1. 施設長挨拶 
2. 議題 

① 令和 5 年度事業計画について 
② ユニットケアの取り組みについて 
③ ヒヤリハット報告について 
④ 感染症対策について 

3. その他 
会   議   録 

1. 施設長挨拶 
2. 委任状交付式―新任 2 名 
3. 議題 
① 令和 5 年度事業計画について―事務局より、資料から令和 5 年度の事業計画から長期入所、

ショートステイの定員変更について説明する。資料別紙により、ショートステイ棟を独立し

た棟にすることで感染対策が可能であることを説明する。 
（猪苗代町職員）ショートステイの定員変更はいつを予定している？ 
（管理者）令和 5 年度中に変更の手続きを行い、令和 6 年度には計画している。変更について

は町と協議しています。 
（猪苗代町職員）空調機の大規模改修についてどのようになっているのか。 
（事務局）地域密着型は平成 24 年に完工いるので対象外です。広域型は平成 13 年設置で、20
年以上で部品もない状態です。今年度に更新し工事は 6 月から 11 月中旬までを予定していま

す。 
② ユニットケアの取り組みについて―介護員より、家庭菜園や自宅に近い雰囲気を持つための

取り組みを説明する。 
③ ヒヤリハット報告について―介護員より、3 月、4 月分のヒヤリハット件数と内容、改善策

について報告する。 
（地域代表者）離設が少なくなったのはなぜ？ 
（事務局）離床センサーを使用して対応するようになり、離設が少なくなりました。 
（地域代表者）少なくなったのは良い事だと思いますので、表のみならず、補足があると分

かりやすいです。 
④ 感染症対策について―事務局より、面会方法について、説明する。5 月 8 日以降面会が緩和

する事を伝える。 
（入居者家族）緩和されたとしても、油断はできないので、外部進入を防ぐ等対策は強化し

ていかなければならないと思います。入居者が感染しないようしてほしいと思います。 
（地域代表者）他に緩和された事はありますか？ 
（事務局）他の緩和についての取り組みはこれからになります。 



4. その他 
（地域代表者）運営推進会議規則について、新しい委員には配布しているのか？ 
（事務局）次回の運営推進会に、新しい委員に周知致します。必要であれば規則の見直し

を致します。 
・次回開催 令和 5 年 7 月 11 日（火）13 時 30 分～ 
 


